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Anfrage 
Herr 

Albrecht, Jonny 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation des Roten Baches in Eisenach 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Rote Bach mitsamt dazugehörigem Hochwasserschutz war bereits mehrfach 
Gegenstand von Anträgen und Anfragen. Momentan ist das Auffanggitter im Bereich 
Frankfurter Straße erneut mit Laub, Ästen und Unrat verstopft. Dadurch sammelt sich immer 
mehr im Bereich der Frankfurter Straße an. Jedoch ist es dort bereits mehrfach zu 
Überschwemmungen gekommen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. In welchen Abständen wird durch wen das Auffanggitter kontrolliert und gesäubert? 
2. Wann wurde es letztmalig gesäubert? 
3. Welche Erfahrungen wurden bislang mit dem zum Roten Bach gehörigen 

Regenrückhaltebecken gemacht?  
4. Hat sich diese Schutzmaßnahme bewährt? 
 
 
 
 
 
Herr 
Albrecht, Jonny 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


